

## PODER Y DINERO



**Por Víctor  
Sánchez Baños**

**RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA:**  
Al cumplir 49 años en México, Hershey's, que a nivel mundial es liderado por Michele Buck, lanzó su programa de apoyo social "Hacer el bien, sabe bien", basado en la creencia de que lo positivo en la vida se contagia; que si tú empiezas con una buena acción, eso inspira a otros a hacer más cosas buenas, formando una serie de reacciones positivas; un día a la vez, con pequeños actos y ayuda de todos; y defendiendo que no hay mejor sabor de boca que el hacer algo bueno por alguien más. El fundador de Hershey's, Milton Hershey, creó la Escuela Milton Hershey en 1909 y desde entonces la compañía se ha enfocado en dar a los niños desatendidos el apoyo en la nutrición y educación.